

FUNDACIÓN JUAN XXIII renueva las direcciones de JUAN ENERGY y de Alianzas ESG y gestión de impacto

- Con más de 15 años de experiencia en el sector de la energía, Daniel Cabezudo asume la dirección de JUAN ENERGY con el firme objetivo de impulsar su crecimiento.
- Nuria Mas, nueva directora de Alianzas ESG y Gestión de Impacto, cuenta con más de 14 años de experiencia en el Tercer Sector y, entre sus objetivos, está el de ayudar a las empresas a materializar su compromiso social y ambiental.

Madrid, 23 julio de 2023.- <u>FUNDACIÓN JUAN XXIII</u>, entidad que lleva más de 55 años trabajando para la inclusión sociolaboral de personas en riesgo o situación de vulnerabilidad psicosocial, ha renovado las direcciones de JUAN ENERGY y de Alianzas ESG y Gestión de Impacto.

Daniel Cabezudo se sitúa al frente de esta comercializadora de energía 100% solidaria con el firme objetivo de **impulsar su crecimiento**, asegurando que este proyecto de energía social beneficie cada vez más a un mayor número de organizaciones.

"JUAN ENERGY tiene un gran valor diferencial y es un reto fascinante poder fortalecer nuestro impacto en el sector energético a través de un modelo de negocio que no solo es viable sino necesario en el mundo actual, demostrando que es posible combinar sostenibilidad, solidaridad y eficiencia", afirma Daniel Cabezudo.

Además, la Fundación, cada vez más consciente de la importancia de las alianzas entre empresas y el Tercer Sector, así como del papel crucial que desempeñan las entidades sociales como socios estratégicos para abordar el reto de la sostenibilidad en las empresas, ha incorporado a **Nuria Mas** como **directora de Alianzas ESG y Medición de Impacto.**

Mas tiene, entre sus principales objetivos, ayudar a las empresas a materializar su compromiso social y ambiental, midiendo además su impacto social como ventaja competitiva. Por ello, desde su área, impulsará estas alianzas que no solo generan un impacto positivo en la sociedad, sino que también fortalecen los valores y reputación de las organizaciones.

"Afronto este reto con gran ilusión de la mano de un gran equipo y agradezco a FUNDACIÓN JUAN XXIII su confianza para llevar a cabo esta gran misión: generar alianzas que contribuyan a construir una sociedad mejor y más sostenible, alineando los criterios ESG y la rentabilidad con el impacto social. Cuidar de los que más lo necesitan es responsabilidad de todos y las empresas tienen un papel fundamental", explica Nuria Mas.



Destacadas trayectorias

Daniel Cabezudo es Ingeniero Industrial por la Universidad Pontifica de Comillas y MBA por el Instituto de Empresa. Cuenta con más de 15 años de experiencia en el sector de la energía en España y ha trabajado, principalmente, en mercados de energía y comercialización, tanto de electricidad como de gas natural en modalidad B2B, en los segmentos de cliente industrial, cliente corporativo y PYME.

Nuria Mas es licenciada en Derecho por la Universidad Autónoma de Barcelona. Tras más de 10 años de experiencia en el área de Recursos Humanos, llegó al Tercer Sector a raíz de su incorporación en la Fundación Integra. Allí, se desempeñó como directora de Empleo durante una década y en los últimos cuatro años asumió la dirección de Alianzas, además de formar parte de su Comité de Dirección. Recientemente, ha completado el Programa Executive en Sostenibilidad-ESG de la UNIR, con el objetivo de fortalecer las alianzas estratégicas entre empresas y el Tercer Sector.

NOTA AL EDITOR:

FUNDACIÓN JUAN XXIII lleva más de 55 años trabajando por la inclusión social y laboral de personas en situación de vulnerabilidad psicosocial, especialmente con discapacidad intelectual, potenciando su calidad de vida y la de sus familias a través del desarrollo de su autonomía, iniciativa y formación. Congrega diariamente a 1.200 personas en las diferentes sedes que la conforman y cuenta con distintos servicios de apoyo a la discapacidad: Atención Temprana, Colegio JUAN XXIII-Buenafuente, Centro de Día, Centro Ocupacional, Ocio y Deporte, Centro de Rehabilitación Laboral, Servicios de apoyo a la discapacidad, Centro de Formación para el Empleo y Centro Especial de Empleo que, con más de 700 trabajadores, es un referente dentro de las Social Facility Services por su gran variedad de servicios de alta calidad como Soluciones en Marketing, Textiles e Industriales, Logística Integral, Digital Data, Servicio de Empleo e Inclusión, RSC y Eventos Inclusivos, Catering, Marketing Promocional, Soluciones Verdes y Juan Energy. Más información: http://www.fundacionjuanxxiii.org/

GABINETE DE PRENSA:

nBoca comunicación con imagen

www.nboca.es Tlf: 91 770 93 20 M: 659 465 597 Lorena Córcoles

Ejecutiva de Cuentas

lorena.corcoles@nboca.es

Lorena González
Directora de Cuentas
lorena.gonzalez@nboca.es

COMUNICACIÓN FUNDACIÓN JUAN XXIII

Nuria Prieto

Responsable de Comunicación de Fundación Juan XXIII nprieto@fundacionjuan23.org 636103260